

19 MARS 1974.-

GIREMOUTIERS .-(77)

oooooooooooo

Heure : 20 h 30

Quatre jeunes gens de la région de Coulommiers se rendent ensemble en voiture au cinéma à MEAUX. Il s'agit d'Alain CAMPAN, Georges BONFREDIAU, Patrick BRODARD et Patrick AUREAU.

" Il était 20 h 30, raconte ce dernier et nous roulions sur le territoire de GIREMOUTIERS, quand tous en même temps nous avons vu assez haut dans le ciel une boule de feu immobile. Nous l'avons située au-dessus de Crécy. Ce ne pouvait être ni un avion, ni un météorite, puisqu'il restait fixe. " En continuant à l'observer, les quatre amis continuant leur route, vont au cinéma et après la séance reprennent la route de Coulommiers. En arrivant aux environs de Crécy, ils constatent avec stupeur, que la boule lumineuse est toujours à la même place. " Nous avons alors décidé de nous en approcher au plus près raconte Patrick AUREAU et, pour cela, nous avons pris des petites routes. Mais par suite d'un phénomène inexplicable, plus nous en approchions, plus l'objet rapetissait, jusqu'au moment où il a subitement disparu."

M. Robert HERMAND, patron d'un des quatre témoins, qui revenait en auto de Paris, ce même soir a aperçu la même boule lumineuse à la verticale de Crécy.(77)

"Nostradamus " du 25 JUILLET 1974.

Envoi de M. Jean KNAUF - THIAUCOURT -